
Pièces 3 Pièces

Superficie 71 m²

Référence P-9632

Prix 236 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  liberationappartement  3  pièces  traversant  de  71  m²  au  premier  étage  d'un

immeuble avec ascenseur. Situé à quelques pas de la place charles de gaulle et à

proximité immédiate de tous les commerces. Cet appartement se compose d'une

entré, d'un séjour une cuisine, salle de bains, wc séparé et deux grandes chambres

avec  parquet  au  sol.  Deux  balcons  viennent  agrémenter  ce  bien.  Prévoir  une

rénovation complète de l'appartement. Idéal 1ère acquisition ou profession libérale.

Nice  liberation3  room  apartment  of  71  m²  on  the  second  floor  of  a  building  with

elevator.  Located  a  few  steps  from the  charles  de  gaulle  square  and  close  to  all

shops. This apartment consists of an entrance, a living room, a kitchen, bathroom,

separate toilet and two large bedrooms with parquet floor. Two balconies come to

decorate this property. Plan a renovation of the apartment. Ideal 1st acquisition or

liberal profession.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06300 NICE
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